# 河根小中学校だより



令和5年度12月号 九度山町立河根小中学校



## 学校教育目標

### 人・地域に学び、自己有用感をもち

### 自己表現できる児童生徒の育成一

年末年始を控え、皆様方におかれましてはお正月の準備に何かとお忙しい時期となりました。令和5年度4月から12月までを振り返ると様々な行事を、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力のおかげで無事終えることができました。本当にありがとうございました。

特に、11月25日(土)の河根中学校区文化祭については、保護者・地域の皆様のご協力のもと大変盛大に終えることができました。児童生徒たちも、それぞれの場で活躍し自信がついたことは確かであると感じております。

















新しい年もどうぞ変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。皆様にとって、新しい 年が素晴らしい年になりますよう願っております。 よいお年をお迎えください。

河根小中学校 校長 北山 尚有

# ○1月の行事予定

- 9(火) 冬休み明け集会(1限) セーフティネットの日 SC 来校日
- 12(金) 小学校 町標準学力検査 中学校 1年2年課題テスト 3年実力テスト
- 16(火) SC 来校日
- 21 (日) 九度山町世界遺産マラソン《22 (月) 振替休業》
- 23(火)中学校3年学年末テスト発表
  - SC SSW 来校日
- 30(火)~2/1(木)中学校3年学年末テスト

### 地域との活動

12月6日(水)に、河根老人クラブの若鮎クラブさんと河根幼稚園で活動されている子育てサークルさんとの交 流行事として、小学校玄関付近に葉ボタンとチューリップの球根を植えました。当日は、暖かく晴天に恵まれ、絶 好の花植日和となりました。









## 中学校玄関付近の花植

中学校玄関付近にも、中学 生がチューリップの球根を植 えました。これからの生長が たのしみです。





中学校運動場前の道路拡張工事の写真です



小学校壁面作業 小学校6年の卒業記念制作として、児童生徒と教職員でプール横の壁面の塗装作業に取り組んでいます。









11月29日

#### みんな遊び









7月5日

12月11日

# <mark>校長からのページ</mark> 参考にしてください。

冬休みは、1年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。

1年の終わり→ ふりかえりと掃除・片付け 1年の始まり→ 新たな気持ちと目標設定

「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。新しい年を迎えるとき、1年の間にすべきことを 決めておくといいということです。意味のある努力にするためには最初の目標が肝心であるということで す。